NR7/WAZ 16.02. 7215



Erfolgreich ins Ziel

Hamborn/Neumühl/Muscat. Bei seinem ersten Wüstenmarathon ist Pater Tobias erfolgreich ins Ziel gelaufen. Exakt 4:08:30 Stunden benötigte der rührige Geistliche in Oman/Muscat, um wieder Spenden für sein Projekt KiPa-cash-4-kids zu sammeln und eröffnete gleichzeitig seine Marathon-Saison 2015. Seit Monaten hatte sich der Extremsportler minuziös auf diesen Lauf vorbereitet. Seit acht Jahren nimmt der Prämonstratenser an nationalen und internationalen Marathonläufen teil, um auf Kinderarmut aufmerksam zu machen, FOTO: LEBENSWERT